

SÍNTESIS INFORMATIVA

11 de octubre de 2023

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social



11 de octubre de 2023

INFORMACIÓN CONGRESO

Ante diputados, IEM justifica presupuesto para proceso electoral 2024

El consejero presidente del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), Ignacio Hurtado Gómez, se reunió con los integrantes de la Comisión de Asuntos Electorales a fin de revisar la primera proyección del presupuesto a ejercer en el proceso electoral 2024, para el cual se estima un aumento alrededor de los 100 millones de pesos en comparación con la jornada electoral del 2021. Al desglosar las diversas actividades, contrataciones de personal, habilitaciones de inmuebles para llevar a cabo el voto, arrendamientos de vehículos, capacitaciones, papelería, impresión de boletas y el PREP, el consejero adelantó un recurso de 798 millones de pesos. Este es el primer acercamiento entre el IEM y el Congreso de Michoacán para analizar un posible presupuesto para el proceso electoral, no obstante, Hurtado Gómez reconoció que el proyecto deberá analizarse y votarse por el Consejo General de Instituto, y se espera un segundo encuentro, pero ahora con integrantes de las Comisiones Unidas de Programación y Presupuesto, y la de Hacienda.

Lamentable que se le anticipe al IEM un presupuesto, sin conocer los rubros: Adriana Hernández

Al recordar que, varias especificaciones del presupuesto para el Instituto Electoral de Michoacán, están establecidas en leyes constitucionales, la diputada local del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Adriana Hernández Íñiguez, lamentó que al IEM se le adelante una posible reducción a sus recursos para el 2024, pese a que se trata de un año de jornada electoral. Lo anterior ante el adelanto de 500 millones de pesos para el IEM, declaración hecha por el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, durante la instalación de la Mesa de Gobernabilidad y Seguimiento del Proceso Electoral 2023-2024, manifestación a la que se han sumado diversos actores políticos, especialmente de Morena. Y es que, este marte se llevó a cabo una reunión entre diputados de la Comisión de Asuntos Electorales y el presidente del Instituto Electoral, Ignacio Hurtado Gómez, en donde este último expuso las diferentes áreas y actividades en las cuales se prevé aplicarse el presupuesto del siguiente año, especialmente aquellas que están más involucradas con las elecciones.

Dicen en el Congreso del Estado que no hay línea para elegir al nuevo auditor Superior de Michoacán

No hay "línea" en la elección del próximo auditor superior de Michoacán, aseguró la diputada Gloria Tapia Reyes, presidenta de la comisión inspectora del órgano técnico de fiscalización del Congreso, quien prometió pulcritud, transparencia y legalidad en la ruta legislativa de evaluación de los 9 aspirantes al cargo público. Este lunes, antes de hacer el examen de conocimientos, se les incautaron los teléfonos celulares a los aspirantes para evitar que hicieran trampa o fraude durante la prueba por escrito. Los candidatos ya hicieron la comparecencia. La próxima semana la comisión inspectora deberá entregar la terna de perfiles mejores evaluados a la Mesa Directiva, que encabeza la panista Ivonne Pantoja, para someterla a votación del pleno camaral.

Pasarela del Perror en Morelia será a beneficio de animalitos de la calle

La diputada local del Partido Acción Nacional (PAN), Andrea Villanueva Cano, invitó a la segunda edición de la "Pasarela del Perror", que se realizará el próximo 21 de octubre a partir de las 16:30 horas en la plaza Jardín Morelos, conocido como "El Caballito". En rueda de prensa, la panista informó que el único requisito para la inscripción es la donación de un



11 de octubre de 2023

kilo de croquetas para gato o perro, cantidad final que ella duplicará, esto al mencionar que la intención principal además de la convivencia entre familias y perritos es apoyar a activistas dedicados a rescatar animales y cuyos costos de alimento, veterinario y atención, va por su propia cuenta.

Habrá terna, pero no nuevo Auditor hasta resolver juicios de amparo

La Comisión Inspectora de la Auditoría Superior de Michoacán entregará la próxima semana, a la presidencia de la Mesa Directiva, la terna que se presentará al pleno de la 75 Legislatura para que elija a quien será el próximo Auditor Superior, aunque será de inmediato, afirmó el diputado César Palafox. La terna será integrada por los aspirantes con las mejores calificaciones que se obtendrán por no tener impedimento legal 20 puntos, experiencia comprobable 30, entrevista 20 y examen de conocimientos 30. Para hacer la evaluación y el dictamen respectivo, los diputados de la Comisión Inspectora disponen de cinco días hábiles, contados a partir de este martes.

Darán de baja a 400 trabajadores de confianza en el Congreso

Más de 400 trabajadores de confianza que llegaron con los diputados de la 75 Legislatura local, serán dados de baja de la nómina a partir del 30 de agosto del siguiente año con la finalidad de evitar laudos que arrastra el Congreso de hasta más de ocho millones de pesos, así lo confirmó la diputada de Acción Nacional (PAN), Andrea Villanueva Cano. La legisladora local, informó que así fue acordado al interior del Comité de Administración y Control del Congreso, luego de haber sostenido los diputados integrantes una reunión con la secretaría de Finanzas del Poder Legislativo, Rocío Pineda Gochi, donde se acordó la fecha del 30 de agosto del 2024, que es cuando estará concluyendo el tercer periodo Legislativo. La fecha inicial que había propuesto la secretaría de Finanzas fue el 5 de junio, pero entre los diputados del Comité se acordó que todos los trabajadores de confianza que llegaron con los 40 legisladores michoacanos tienen que ser despedidos para evitar más problemas financieros al Congreso del estado o bien, evitar laudos financieros que también ponen en aprietos las fianzas del recinto Legislativo.

Boletines:

Proceso electoral 2024 tendrá un presupuesto acorde a sus necesidades, garantiza 75 Legislatura

Necesario escuchar a la comunidad LGBTTTIAQ+ para garantizar un proceso electoral incluyente

Juan Carlos Barragán presenta reforma para regular el uso de la pirotecnia en las fiestas patronales

La salud mental previene adicciones: Dip. Luz García

Reconoce Ernesto Núñez inversión millonaria para atender las carreteras de Michoacán

INFORMACIÓN POLÍTICA



11 de octubre de 2023

Aplaude PRI Llegada De Elías Ibarra A SeGob Y Lo Llena De 'Flores'

El dirigente estatal en Michoacan del Partido Revolucionario Institucional (PRI) Guillermo Valencia Reyes, aseguro durante rueda de prensa que recibió con mucho agrado el nombramiento del nuevo secretario de gobierno, Elías Ibarra Torres. El priista, elogió al ex secretario de salud, reconociendo que siempre ha sido un funcionario muy dispuesto y atento con todas las personas, aunque sean ajenas a su partido.

Encuestas que favorecen a Claudia Sheinbaum, demuestran el sentir del pueblo: JP Celis

El dirigente de Morena en Michoacán, Juan Pablo Celis Silva, mencionó que las encuestas que posicionan a la Dra. Claudia Sheinbaum 30 puntos por encima de la coordinadora del conservadurismo, reflejan el respaldo del pueblo mexicano hacia el proyecto de la Cuarta Transformación. En México despertamos hace mucho tiempo y nos hemos dado cuenta que el rescate de la nación está puesto en marcha con las políticas públicas que han impulsado los gobiernos de la 4T en favor del bienestar social, lo que demuestra la clara diferencia entre el proyecto de Morena y el de los conservadores".

PRI Michoacán En Vías De Reafirmar Alianza Con PAN & PRD En Esos Días: Memo Valencia

El dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en Michoacán, Guillermo Valencia Reyes, reveló que este miércoles tendrán una reunión de trabajo con la directiva del Partido Acción Nacional (PAN) para tratar los temas de la alianza rumbo al 2024. El priista adelantó que uno de los temas a tratar en esta reunión será el pacto que se hizo "Por la Mujer" donde se buscará que algunos municipios del estado sean competidos únicamente por candidatas mujeres.

Michoacán está en llamas y el gobierno sólo sabe organizar conciertos: PRD

Michoacán arde en llamas", alertó con dramatismo Octavio Ocampo, dirigente estatal del PRD, quien contabilizó 4 mil 581 asesinatos, "masacres, actos terroristas en Morelia, mujeres asesinadas, lo más reciente, las fosas localizadas en Tacámbaro". Lamentablemente -dijo- "lo único que sabe hacer el gobierno es organizar conciertos, pero hay crisis de seguridad y de gobernabilidad que sólo demuestran la incapacidad de gobernar".

Sin problemas de inseguridad, en recorridos para conformar comités: Torres Piña

A lo largo los nueve municipios recorridos por parte del promotor de los comités de la Cuarta Transformación en Michoacán, Carlos Torres Piña, no se han registrado problemas de inseguridad y los asistentes a los eventos políticos del exsecretario de Gobierno tampoco han expresado quejas respecto al mismo tema, señaló el propio promotor en rueda de prensa. No hemos visto problema o queja alguna de la ciudadanía por temas de inseguridad en los lugares en dende hemos estado; ya estuvimos en Apatzingán, Gabriel Zamora, Múgica y no hemos recibido ninguna inquietud al respecto. Anduvimos también el el oriente y tampoco se nos manifestó ninguna inquietud por esa dinámica".

Que haya menos gasto en elecciones, demanda Torres Piña

El ex secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña, explicó que pedirá a los diputados locales que haya una reducción al gasto para las Elecciones 2024, pues consideró alto el



11 de octubre de 2023

presupuesto solicitado por el Instituto Electoral de Michoacán para los próximos comicios. Pueda haber ajustes, para que pueda reducirse estos recursos y se puedan usar en programas del Bienestar, vamos a platicar con los diputados para que puedan hacer un ajuste, pues es elevado el recurso», dijo.

Primera fórmula al Senado la definirán dirigencias nacionales: PRD Michoacán

El dirigente en Michoacán del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Octavio Ocampo Córdova, aclaró que serán las dirigencias nacionales de su partido, del PAN y del PRI, las que definan las fórmulas para las candidaturas al Senado de la República. Es de recordar que, a inicios de junio, cuando la política de alianzas aún no estaba bien definida en Michoacán entre el Frente Amplio por México, Ocampo Córdova aseguró que la primera fórmula debía corresponderle al PRD.

Silvano Aureoles asegura que apoyaría a Alfonso Martínez de ir por la reelección de Morelia

El ex gobernador del estado, Silvano Aureoles Conejo dio a conocer que apoyaría a Alfonso Martínez Alcázar en caso de que éste, busque la reelección para la presidencia municipal de Morelia. Indicó que tanto el munícipe, como el secretario de Finanzas del estado, Luis Navarro García, son los perfiles más mencionados, sin embargo, Martínez Alcázar podría tener la ventaja.

Al menos 15 dirigencias municipales del PRD toman protesta

El dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Octavio Ocampo Córdova indicó que son alrededor de 15 los municipios que esta tarde, asumieron las dirigencias municipales para reforzar al partido en los próximos comicios electorales del 2024. Expresó que municipios como Morelia y Uruapan, son algunos en donde se estaría renovando los liderazgos municipales, esto con el fin de tener una mejor respuesta de la militancia y lograr que se presente una gran participación de éstos en las urnas el próximo año.

Anuncia SUEUM que apoyará a candidatos de Morena y PT

El secretario general del Sindicato Único de Empleados de la Universidad Michoacana (UMSNH), Eduardo Tena Flores, afirmó que aceptarán y apoyarán a los candidatos que postule el partido Morena y sus aliados, principalmente el PT. "Nosotros, aunque somos gente que no pertenecemos a partidos políticos, somos un sindicato que estamos muy tirados a la izquierda y claro que vamos a aceptar y a apoyar a los candidatos que el partido de Morena y sus aliados, sobre todo el PT con el que tenemos más cercanía vaya designando", dijo.

Desafortunado, chistorete de Gobernador sobre Israel: Memo Valencia

El presidente del PRI en Michoacán, Guillermo Valencia, se pronunció por no magnificar el chistorete del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla con relación a Israel, en el marco del conflicto bélico que asedia a esta nación. "Creo que hay cosas más importantes de qué hablar, como que tenemos al crimen de Colombia metido en Michoacán, eso debería ser la nota, no este chiste, este chistorete que para mí no pasa de ser un comentario desafortunado, eso sí, pero hacer política con eso sería rebajarme", dijo.



11 de octubre de 2023

Proyecta TEEM presupuesto de casi 152 mdp para 2024

Con aumento de sueldos a personal, magistradas y magistrado, y 10 millones de pesos para obra, el Tribunal Electoral del Estado de Michoacán (TEEM) prevé un gasto de 151 millones 940 mil 807 pesos para el ejercicio fiscal 2024, lo que representa un incremento de casi 40 por ciento con relación a 2023. En entrevista con Quadratín, la magistrada presidenta del TEEM, Yurisha Andrade Morales, aseguró que el anteproyecto fue aprobado por unanimidad por quienes integran el Pleno, y que considera las necesidades que tiene actualmente la institución.

En total, 5 precandidatos independientes a cargos federales en Michoacán

Cerrada la convocatoria del Instituto Nacional Electoral (INE), en Michoacán sumaron cinco aspirantes a candidaturas federales independientes, para la elección del 2 de junio de 2024. La Junta Local del INE otorgó la constancia de registro a un aspirante a la candidatura al Senado de la República, mientras que las respectivas juntas distritales dieron la venia a cuatro personas que buscan contender por igual número de diputaciones federales.

Más que a la delincuencia, mujeres se enfrentan al machismo a la hora de postular candidaturas: PRI

En 2018 muchos hombres no permitían que mujeres participaran en la vida política, principalmente en la región de Tierra Caliente, aseguró la secretaria General del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Xóchitl Ruiz González, tras reconocer que, más que a la delincuencia, las mujeres se enfrentan al machismo en las distintas regiones del estado. En ese sentido, la secretaria General resaltó que su instituto político se ha dedicado a capacitar a los hombres en materia de género y también ya se analiza puntualmente que las mujeres que en su momento sean postuladas tengan la capacidad.

INFORMACIÓN DE GOBIERNO

Firma Ramírez Bedolla federalización del sistema de salud IMSS Bienestar

El gobernador del estado, Alfredo Ramírez Bedolla signó, junto con 22 mandatarias y mandatarios estatales, el Acuerdo de Federalización del Sistema de Salud para el Bienestar, con lo que se fortalece y garantiza la atención médica especializada para la población sin seguridad social. De acuerdo con un comunicado, durante la firma realizada en Palacio Nacional, el mandatario señaló que "la suma de Michoacán, permitirá ampliar y modernizar los servicios del sector, con el que se transfieren al modelo IMSS Bienestar, 27 hospitales regionales y 364 centros de salud".

Encabeza Bedolla Colecta Anual de la Cruz Roja

Con el lema "Una sola vez no basta, dona", el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, y la presidenta del Patronato del Sistema DIF Michoacán, Grisel Tello Pimentel, encabezaron la Colecta Anual de la Cruz Roja, la cual culminará el 15 de diciembre de este año. Tello Pimentel invitó a las y los michoacanos a formar parte de esta colecta, la cual permite a la Cruz Roja contar con recursos para atender a la sociedad, convirtiéndose en un apoyo importante para los diversos sectores, en momentos difíciles, tanto individuales, como colectivos.

Promueve Michoacán atractivos turísticos a nivel internacional: Sectur



11 de octubre de 2023

Para reforzar la promoción turística de Michoacán a nivel internacional, la Secretaría de Turismo (Sectur) recibió la visita de la empresa social Rutopía, la cual exploró Michoacán a través de un viaje de Familiarización (FAM) para agregarlo a su catálogo de viajes y darle mayor promoción al turismo rural que se vive en el estado. Rutopía, considerada una empresa social, conecta a viajeros responsables con anfitriones locales en destinos de naturaleza y sustentables alrededor de México. La empresa fue fundada en 2017 y en esta ocasión, visitaron Michoacán y recorrieron lugares como Zitácuaro, Jungapeo, Zirahuen, Santa Clara del Cobre, Pátzcuaro y Morelia.

Destina SESESP más de 360 mdp para equipar a municipios con autogobierno Para el equipamiento y desarrollo de infraestructura en municipios y comunidades indígenas con autogobierno, el Secretariado Ejecutivo del Sistema Estatal de Seguridad Pública (SESESP), destinó más de 360 millones de pesos. La primera entrega de los recursos, equipo y parque vehicular, declaró el titular del secretariado, Cesar Erwin Sánchez Coria, "la tenemos planeada hacerlo a finales de mes, y a mediados de noviembre la segunda".

Filas kilométricas en Estadio Morelos por canje de boletos para Jalo Fest

Estudiantes normalistas realizaron un bloqueo sobre la carretera Pátzcuaro-Morelia, a la altura de la localidad de Lagunillas, con autobuses que retuvieron y además, despojaron de la mercancía a los conductores de empresas distribuidoras. Pasadas las 8 horas se informó sobre la presencia de los supuestos estudiantes, cubiertos del rostro, armados con palos y piedras, quienes de forma agresiva obligaron a los conductores de al menos tres autobuses de pasajeros a atravesar las unidades sobre la vialidad.

Comienzan a anunciar reventas de boletos para conciertos de Caifanes, Molotov y el TRI

En redes sociales comenzaron a surgir publicaciones de revendedores de boletos de los próximos conciertos que se anunciaron durante el "Jalo Fest", esto a causado impacto en los ciudadanos, pues estos eran entregados por el ayuntamiento por un producto de la despensa básica. Fue apenas este martes por la mañana que se hizo la entrega de los boletos para los conciertos que tendrán lugar en el estadio José María Morelos y Pavón este 20, 21 y 22 de octubre.

Presencia de la Guardia Civil en el Morelos, para la entrega de boletos

Para garantizar la seguridad de la población michoacana, elementos del Agrupamiento de Restablecimiento del Orden Público (AROP), de la Guardia Civil, están presentes en el canje de boletos que se hace en el Estadio Morelos para asistir a los conciertos gratuitos del 'Festival Jalo'. Los guardias civiles están de manera permanente en el lugar para atender cualquier situación, por lo que las y los ciudadanos pueden aproximarse a ellos si requieren ayuda.

Michoacán, pionero en reparación del daño a víctimas indirectas de feminicidio

Por primera vez, el Gobierno del Estado contribuye a la reparación del daño a niñas, niños y adolescentes víctimas indirectas de feminicidio, mediante un programa integral de acompañamiento a sus familias, con reglas de operación definidas y una partida presupuestal para asegurar su operación, destacó la secretaria de Igualdad Sustantiva y Desarrollo de las Mujeres Michoacanas, Carolina Rangel Gracida. "Durante el actual



11 de octubre de 2023

Gobierno que encabeza Alfredo Ramírez Bedolla, implementamos el programa para mejorar la calidad de vida de las víctimas indirectas de feminicidio en su vertiente: Apoyos para los Núcleos Cuidadores de Niñas, Niños y Adolescentes Víctimas indirectas de Feminicidio, que consta de varios beneficios, entre los que destaca un apoyo económico de 4 mil pesos mensuales por cada núcleo", explicó.

Capitanía de Lázaro Cárdenas emite alerta por cierre del puerto debido a huracán Lidia.

Debido al deteriodo de las condiciones metereologicas en el área del puerto de Lázaro Cardenas por el Huracan Lidia y en coordinación con los pilotos de Puerto a partir de las 18: 30 hrs de hoy, se cierra el puerto a embarcaciones mayores, por aumento de marejada y viento. Con vientos máximos sostenidos de 220 km/h (categoría 4), Lidia se desplaza a una velocidad de 26 km/h con dirección al este-noroeste. Lidia" tocará tierra esta noche en la zona de Cabo Corrientes e impactará Puerto Vallarta posteriormente. Se prevén Iluvias fuertes a torrenciales en Sinaloa, Nayarit, Jalisco, Colima; Michoacán, Durango y Zacatecas.

Inaugura Bedolla Ramal Ecuandureo-La Piedad

Con trabajos de rehabilitación carretera aumenta la competitividad y la conectividad de Michoacán, destacó el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, al encabezar la inauguración del Ramal Ecuandureo-La Piedad, obra de 39.3 kilómetros que tuvo una inversión de 2 mil 262 millones de pesos para beneficio de más de 400 mil habitantes de esta región. El mandatario refirió que de esta manera se fortalece el desarrollo económico de la zona, se incrementa la seguridad y se disminuye el tiempo de traslado de 45 a 25 minutos, por donde transitan alrededor de 7 mil vehículos al día.

INFORMACIÓN DE MORELIA

DIF Municipal atiende a 40 mujeres con cáncer

A través de las caravanas de la salud que implementa el Sistema DIF, se han detectado y dado seguimiento a por lo menos 40 casos de cáncer en la mujer, aunque el de mama es el más frecuente, también hay casos de ovario que es aún más agresivo. Para atender este tipo de padecimientos se adecua un espacio como Centro de Diagnóstico Integral para la Mujer (CDIM), mientras tanto, se promueve la concientización y sensibilización.

Cuatro puntos en Morelia, foco rojo en maltrato animal

Al menos cuatro puntos de Morelia son catalogados como foco rojo en maltrato animal: Villas del Pedregal, Ciudad Jardín, Lomas del Punhuato y la Tenencia Morelos. Así lo informó Gonzalo Cervantes Jerónimo, director del Centro de Atención Animal de Morelia, quien informó que diariamente se reciben de 60 a 80 llamadas reportando fundamentalmente casos de maltrato animal en Morelia.

#Morelia Todo Listo Para La Feria Nacional, Artesanal Y Cultural De La Catrina En Capula

Detalló que esta edición contará con la participación de 293 artesanos en conjunto que ofrecerán una amplia gama de creaciones para su exposición y venta, por lo que se espera superar la derrama económica de la anterior edición que fue de 30 millones de pesos, así



11 de octubre de 2023

como una asistencia más de más de 70,000 personas. Asimismo, agregó que durante esta feria se realizará un programa artístico cultural y se montará un área gastronómica que tendrá la participación de un grupo de cocineras tradicionales de Morelia.

En 48 horas, GC recibió 4 denuncias por violencia de género en Morelia

En las últimas 48 horas, en Morelia cuatro mujeres resistieron y denunciaron ante las autoridades preventivas las violencias contra ellas y sus hijos por parte de sus parejas, acción que les dio la ventaja a tres mujeres de permanecer en sus viviendas, en lugar de los presuntos agresores. En un comunicado se informó que con el tiempo antes referido, se desplazó personal con capacitación en atención con perspectiva de género a las colonias La Obrera, Lomas del Valle y Diego de Basalenque, ante la solicitud de auxilio por parte de mujeres, madres de familia que estaban en aparente riesgo.

INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN

Para acabar con la falta de maestros, la Secretaría de Educación asigna horas para secundarias

La Secretaría de Educación del Estado (SEE) sigue avanzando en la asignación de horas para nueve asignaturas destinadas a maestras y maestros de nivel secundaria en Michoacán. Este esfuerzo notable tendrá un impacto positivo en miles de alumnas y alumnos en la mitad de los municipios del estado, confió la autoridad. La titular de la dependencia estatal, Gabriela Molina Aguilar, enfatizó la importancia de trabajar en la mejora de la educación y en la transparencia de los procesos.

Costa michoacana sin afectaciones por "Max"; reanudación de clases a consideración

Tras el paso de la tormenta tropical Max, la costa michoacana no reportó afectaciones; sin embargo, continúa la alerta por las lluvias que ha ocasionado el huracán Lidia. En tanto, la reanudación de las clases será a consideración de cada directivo de instituciones educativas.

Más de 5 mil estudiantes michoacanos participan en Nacional de Ciencia

Cerca de 5 mil alumnas y alumnos de secundaria participan en el XXXVIII Encuentro Nacional de Divulgación Científica, al que se suma la Secretaría de Educación del Estado (SEE). Para la secretaria de Educación, Gabriela Molina Aguilar, este tipo de eventos son muy importantes, ya que se ayuda a los estudiantes a desarrollar sus capacidades y promueve la investigación científica; "nos da mucho gusto ver que cada vez son más jóvenes, hombres y mujeres, los que se interesan en la ciencia", afirmó.

SEE fortalece educación para 9 mil estudiantes de región Lázaro Cárdenas

Aquila, Lázaro Cárdenas, Tumbiscatío y Coahuayana, han sido algunos de los municipios que en lo que va del año han sido beneficiados con más de 11 millones de pesos para material educativo, a través de la Secretaría de Educación del Estado (SEE). En una primera fase, en la región de Lázaro Cárdenas casi 300 escuelas han sido abastecidas con material didáctico, escolar y de mantenimiento, dignificando así la vida escolar de casi 9 mil estudiantes.



11 de octubre de 2023

INFORMACIÓN DE SALUD

Descarta SSM brote de chinches en escuelas o poblaciones de Michoacán

La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), informó que la entidad no registra reporte por algún brote de chinches en escuelas o colonias, sin embargo, no baja la guardia en la implementación de acciones de saneamiento básico, para el combate de la fauna nociva. Este año, el equipo de vectores ha reforzado la nebulización en escuelas del nivel básico y medio superior, para evitar algún brote de chinches, además del dengue, los cuales pueden poner en riesgo la salud de niñas, niños y adolescentes.

INFORMACIÓN DE SEGURIDAD

Localizan el cuerpo de un hombre asesinado en la colonia El Sabino, al oriente de Morelia

Un hombre ejecutado fue encontrado durante la mañana de este martes en un predio de la colonia El Sabino, aledaña a la colonia Satélite, al oriente de Morelia, informaron autoridades policiales. Trascendió que el hallazgo lo realizaron unas personas en un predio cercano a la calle Francisco Romero y en las inmediaciones de Ciudad Industrial.

Aún sin noticias de los 3 repartidores de aguacate desaparecidos

A una semana de la desaparición de tres jóvenes vecinos de Peribán, aún no se tiene alguna pista que lleve a su localización. Se trata de los hermanos Bernardo de Jesús y Primo Cruz Medina de 33 y 32 años respectivamente, así como del joven Edgar Jafet Tavira Adame, de 23 años, todos originarios de Peribán. Trabajaban en el cultivo y venta de aguacate, y el pasado 3 de octubre salieron a entregar un cargamento de al estado de Jalisco y después desaparecieron.

Ejecutan a balazos a un hombre en la colonia Jesús Romero Flores en Morelia

Un hombre fue asesinado a balazos la tarde de este martes en la colonia Jesús Romero Flores, una zona de Morelia donde han ocurrido varios crimenes. Según el reporte de las autoridades, alrededor de las 16:00 horas, se reportó al numero de emergencias un ataque a balazos sobre la avenida Circuito Educadores Mexicanos, la zona norte de la capital del estado.

Amparan a familia de Frida asesinada en Sahuayo, se repondrá el procedimiento

Tras acusar que el Poder Judicial de Michoacán encubrió y protegió por favores políticos a Juan Paulo N. quien el pasado 25 de enero obtuvo la libertad tras ser sentenciado a una pena de tres años por homicidio culposo, la familia de Frida Santamaria García, obtuvo el amparo de la Justicia Federal que ordenó reponer el procedimiento al identificar graves violaciones al debido proceso. La familia de Frida Santamaría García, asesinada presuntamente por Juan Paulo N en junio del 2022, de acuerdo con su prima Samantha Morel García, obtuvo el amparo, luego de recurrir primero la sentencia del juez Mario Sotelo, quien despacha en Sahuayo y después del magistrado Armando Pérez Gálvez, originario de este municipio.